

INSTALADOS CUATRO APOYOS ISQUIÁTICOS EN EL PARQUE DE CIUDAD JARDÍN EN BADAJOZ ATENDIENDO UNA PETICIÓN CIUDADANA POR PROBLEMÁTICA DE MOVILIDAD.



LOS APOYOS ISQUIÁTICOS HAN SIDO INSTALADOS A INSTANCIAS DEL CONCEJAL DE PARQUES Y JARDINES, RUBÉN GALEA, A PETICIÓN DE APAMEX Y DONADOS GRATUITAMENTE POR TUBASA.

Los ciudadanos de Badajoz ya conocen la importante funcionalidad de los apoyos isquiáticos como medida de accesibilidad que recoge nuestra normativa, gracias a los numerosos elementos instalados en las paradas de autobús con marquesinas de la ciudad gracias a la coordinación hace ahora dos años de Apamex, el Ayuntamiento de Badajoz, Tubasa y la empresa Clear Channel, en una iniciativa que fue tomada como referencia por numerosos ediles de otros municipios que de esta forma fueron conscientes de que para garantizar la accesibilidad de una parada de autobús no bastaba con colocar una marquesina y un banco estándar.

Precisamente esta iniciativa ha servido para divulgar su uso y utilización llevando estos



elementos también a parques infantiles como el de **La Pilara en Badajoz**, o que se instalen en lugares de estancia y espera en edificios públicos cumpliendo con esta segunda opción también la normativa actual que recoge como obligatoria su instalación en las zonas de espera de los siguientes espacios/edificios: Edificios de Uso Público. En las áreas de descanso de los Espacios Públicos Urbanizados. En las áreas de descanso y los Miradores de los Espacios Públicos Naturales. En cada área de descanso de las infraestructuras e instalaciones fijas, como estaciones y andenes de ferrocarril, ferrocarril metropolitano, medios de transporte por carretera y marítimo. En las Paradas con marquesinas del transporte urbano y suburbano en autobús y de los tranvías.

4 APOYOS ISQUIÁTICOS EN CIUDAD JARDÍN.

Los 4 apoyos isquiáticos que se acababan de instalar en el parque de **CIUDAD JARDÍN** han sido a instancias del Concejal de Parques y Jardines del Ayuntamiento de Badajoz, **Rubén Galea**, concretado todo en una reunión mantenida con responsables de Apamex que se ha coordinado con Tubasa que los ha



donado de forma gratuita. Todo ello a petición de un ciudadano con problemática de movilidad que cursa sus estudios en un centro próximo al parque. Respecto a la ubicación se han instalados en lugares en los que no interrumpen los itinerarios peatonales accesibles, disponiendo siempre de un espacio frontal libre de obstáculos para facilitar su uso y acercamiento



Es sin duda una inversión en mobiliario urbano respetuoso con el medioambiente que facilita la movilidad de las personas transformando los espacios urbanos públicos en lugares más accesibles y amables para todos.